

Nuestro proyecto nace de observar la frustración diaria de las personas: llamadas interminables para reportar un contenedor lleno, buscar entre múltiples números de teléfono cuál corresponde a cada incidencia, o esperar en horarios de oficina para solicitar la recogida de un mueble.

De ahí surgió EcoHiria, una aplicación que convierte tu móvil en un canal de comunicación directo con tu ayuntamiento. Permite reportar una incidencia en segundos con una foto y ubicación automática, recibes confirmación inmediata y puedes gestionar todo desde una única plataforma. Simple, rápido y accesible para todos. Transformamos la gestión urbana convirtiendo a cada vecino en un colaborador activo de una ciudad más limpia y eficiente.